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La razza appartiene alla classe dei pesci con cartilagine, ed
è molto apprezzata nella cucina italiana.

La razza si mostra con una forma romboidale, può raggiungere
una  misura  apprezzabile,  ha  un  corpo  schiacciato  (quasi
piatto), con una coda abbastanza sottile e lunga. Per questo
motivo, conviene acquistare i pezzi puliti di questo pesce, al
pescivendolo, perché ha un notevole scarto. Ha carni bianche,
saporite, delicate, compatte, ma tenere. Ha poche calorie, è
digeribilissima.  L’assenza  di  lische,  rendono  la  razza  un
pesce molto versatile, ottimo per preparare ricette facili e
fantasiose. La carne è distribuita nelle ali, sopra e sotto ad
un ventaglio di cartilagine, la parte più carnosa e spessa a
ridosso del dorso, assottigliandosi verso l’esterno. Il suo
consumo è indicato in un regime alimentare dietetico e per
coloro  che  soffrono  di  colesterolo  alto.  Contiene  sali
minerali, come potassio e fosforo. Il potassio aiuta   a
mantenere la pressione nella norma, diminuisce il rischio di
calcoli  renali  ricorrenti  e  di  perdere  il  tessuto  osseo
durante  l’invecchiamento.  Il  fosforo  è  importante  per  la
salute  di  ossa  e  denti.  La  presenza  di  vitamina  A  è
fondamentale per la vista, e per la crescita dei denti.

Ingredienti per DUE persone

400 grammi di RAZZA a pezzi pulita
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olio extravergine di oliva a crudo q.b.

succo di limone q.b.

sale Q.B.

pepe q.b. pepate secondo gradimento

prezzemolo tritato q.b.

Procedimento:

Prima di lessare la razza, lavarla con cura, disporla in una
pentola  con  abbondante  acqua  salata  e  lessarla  a  fiamma
vivace, per 20 minuti. Dopo la cottura, scolare la razza e
farla  raffreddare  su  un  piatto.  Quindi,  eliminare  le
cartilagini con una spatola da cucina di legno, in modo da
ricavarne soltanto la polpa. A questo punto, condire il pesce
con olio extravergine di oliva, limone, pepe e prezzemolo
tritato.  Negli  ingredienti,  non  ho  indicato  volutamente  i
grammi, perché ognuno si regola a seconda del proprio gusto.

La delicatezza delle carni del pesce richiede un vino che
abbia sapidità e un’ottima acidità. Caratteristiche, queste,
che  rendo  i  vini  bianchi  particolarmente  adatti
all’abbinamento.  (Pecorino  d’Abruzzo,  Passerina,  Chardonnay
frizzante, Sauvignon, malvasia).

Luciano Pellegrini

L’IMPEGNO  POLITICO  dei
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Zamagni e l’altra idea

Abbiamo parlato del piagnisteo dei cattolici che si lamentano
della propria irrilevanza. Una irrilevanza che è frutto anche
dell’idea della dispersione in tutte le forze politiche, la
famosa diaspora, e del fermarsi alla cosiddetta prepolitica,
assieme  ad  altri  vizi  che,  anche  chi  si  dice  cattolico,
assorbe nel momento in cui entra a far parte del sistema.

Intervenendo a Bologna, in occasione del convegno «L’impegnò
politico  dei  cattolici  nell’attuale  passaggio  d’epoca.
Diagnosi e prospettive» Stefano Zamagni, invece, ha presentato
un’idea del tutto diversa sull’impegno politico dei cattolici.

Zamagni  è  parte  dalla  considerazione  generale  che  il
cristianesimo  è  una  religione  incarnata  non  una  religione
incartata,  cioè  sulla  carta.  Nel  senso  che  sta  dentro  la
storia  di  uomini  che  vivono  in  società.  Spicca  dunque  la
dimensione della politica. La diretta implicazione è che un
cattolico non può disinteressarsi della politica. Poi, si può
ragionare sui modi e sulle forme dell’interessamento.

Zamagni ha ricordato come già il cardinale Newman disse che i
cattolici devono difendere la ragione e quindi la politica. Ma
non una politica qualunque, bensì quella che si preoccupa
della nostra convivenza.

La fase che viviamo –  ha aggiunto – è straordinaria e c’è una
discontinuità rispetto al passato che va compresa. Viviamo una
grande trasformazione e, quindi, i pensieri che hanno guidato
la  nostra  azione  fino  ad  oggi  sono  obsolete,  ma  noi
continuiamo  a  seguirle.



Globalizzazione, intelligenza artificiale obbligano a fare i
conti con una realtà nuova.

A  suo  avviso  il  difetto  non  sta  nel  fatto  che  mancano
cattolici in politica, ma in quello che manca il pensiero
cattolico in politica. Così quanti teorizzano la cosiddetta
diaspora, utilizzando la metafora del “lievito”, compiono un
errore tragico. Perché nell’agire politico in democrazia vale
il principio di maggioranza e se di ciò non si tiene conto si
sfocia  inevitabilmente  nell’irrilevanza.  Per  raggiungere  la
rilevanza è necessario raggiungere una “soglia critica” di
sufficiente  influenza  da  poter  determinare  certi  esiti
piuttosto che altri.

Zamagni ha ricordato che Giovanni Paolo II coniò per primo il
termine strutture di peccato nella Sollecitudo Rei Socialis,
ma  questa  enciclica  non  viene  mai  chiamata  in  campo  e  i
riferimenti  sono  sempre  all’individuo,  mai  all’assetto
istituzionale. Come si fa a cambiare le strutture di peccato?
con la politica. Le strutture si cambiano in Parlamento. E ciò
comporta che i cattolici non possono più limitarsi al piano
prepolitico.

Zamagni e l’altra idea dell’impegno politico dei cattolici

Foto lavitacattolica.it

TAPPA  A  CHIETI  lo
psicopedagogista  Stefano
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Rossi
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L’11  novembre  due  incontri  gratuiti:  il  pomeriggio  al  De
Sterlich  con  gli  insegnanti,  la  sera  al  Marrucino,  con
famiglie. Sindaco e assessore Giammarino: “Un appuntamento da
non perdere per districarsi nel rapporto con gli adolescenti”

Chieti,  2  novembre  2022.  Lezione  speciale  dello
psicopedagogista Stefano Rossi, che sarà a Chieti il prossimo
11 novembre per una giornata intera dedicata alla formazione
di docenti e famiglie sui temi dell’adolescenza. L’evento, a
cura di Prospettive didattiche e con il patrocinio del Comune,
sarà diviso in due parti, la prima conferenza, intitolata
“Adolescenti in fuga” riguarda gli insegnanti e si terrà dalle
ore 16 alle 17 nell’aula Magna dell’istituto “ITCG Galiani- De
Sterlich”. L’evento è gratuito ma per partecipare è necessario
che i docenti indicati dai dirigenti scolastici si iscrivano
al seguente link: https://forms.gle/AJMuyEFCe1trTnJT7

A seguire, stavolta al Marrucino, si terrà invece la seconda
conferenza, intitolata “L’Uragano delle Emozioni”, anch’essa è
gratuita e aperta a tutti, cittadini e genitori, per poter
partecipare a questo evento è obbligatorio iscriversi tramite
il link: https://forms.gle/erMoWzyJfgGqWu5X9

“Siamo veramente lieti di questa giornata con Stefano Rossi,
uno dei nomi più noti in Italia nel campo della pedagogia –
così il sindaco Diego Ferrara e l’assessore alla Pubblica
Istruzioni Teresa Giammarino – Avremo così modo di sostenere
la formazione degli insegnanti con un nome di elevata qualità,
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ma  di  dare  supporto  anche  alle  famiglie,  perché  la  sua
esperienza  e  i  suoi  consigli  sono  seguitissimi  anche  dai
genitori. Invitiamo quindi la città a partecipare a questo
appuntamento, perché sarà utile a capire dinamiche delicate e
complesse da affrontare, soprattutto dopo il covid e a fronte
dei due anni di lockdown che hanno profondamente cambiato
anche comportamenti e sentire dei nostri ragazzi. Ci premeva
fare qualcosa di concreto e utile per rispondere al bisogno di
supporto che ci arriva dalle famiglie, ma che si manifesta
anche quotidianamente nelle scuole e questo appuntamento di
certo aiuterà a capire meglio i percorsi possibili. Grazie
all’aiuto del Presidente del Consiglio Comunale, Luigi Febo,
siamo riusciti a dare in tempi brevi a questa opportunità
corpo e forma. A tale proposito ringraziamo i responsabili di
Prospettive didattiche con i quali abbiamo attivato importanti
sinergie a vantaggio dei nostri ragazzi e della nostra azione
amministrativa  di  competenza  e  ringraziamo  Rossi  per  fare
tappa a Chieti, inserendoci in un circuito di incontri che
sappiamo fittissimo”.

“Si tratta di una importante occasione – così Luca Flacco, di
Prospettive Didattiche – Stefano Rossi è un vero e proprio
nome della pedagogia, che attraverso il suo viaggio nella
comunità scolastica ha acquisito un’autorevolezza che deriva
da  un’esperienza  variegata,  capace  di  catturare  anche
l’attenzione  delle  famiglie.  Dirige  il  Centro  Didattica
Cooperativa  ed  è  curatore  scientifico  di  Prospettive
Didattiche.  Dopo  aver  lavorato  per  anni  in  progetti  di
contrasto  all’abbandono  scolastico  in  situazioni  di  forte
marginalità  e  disagio  ha  modellizzato  un  ricco  set  di
strumenti e percorsi su cui ha già formato 600 scuole e oltre
80 mila docenti. È un autore di numerose pubblicazioni. Scrive
per Feltrinelli, Pearson, Focus. La sua pagina Facebook molto
seguita dai docenti è “Stefano Rossi Didattica Cooperativa”.
Il suo ultimo libro edito da Feltrinelli è “Mio figlio è un
casino” (2022). Siamo certi che la giornata di Chieti sia
un’opportunità per tutti per confrontarsi e anche per aprirsi



a prospettive nuove e competenti nel difficile e delicato
rapporto fra adulti e ragazzi”.

BORGO RURALE si torna a fare
festa  con  vino  novello,
tipicità e divertimento
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2022

Il  12  e  il  13  novembre  la  23esima  edizione  dell’evento
organizzato dalla Pro Loco

Treglio, 2 novembre 2022  – Il centro storico di Treglio, in
provincia  di  Chieti,  torna  ad  addobbarsi  di  cantine
tradizionali  con  la  23esima  edizione  di  Borgo  Rurale.  Lo
storico evento dedicato al vino novello, castagne e olio nuovo
si svolgerà sabato 12 novembre e domenica 13, dalle ore 18.30
in poi.

La  manifestazione,  organizzata  dalla  Pro  Loco  con  il
patrocinio del Comune di Treglio, si distingue da oltre un
ventennio  tra  gli  eventi  nazionali  di  settore.  Quest’anno
giungeranno in paese numerosi pullman da ogni regione d’Italia
e una comitiva arriverà dall’Austria. Un successo, quello di
Borgo Rurale, raggiunto grazie all’organizzazione impeccabile,
agli esclusivi allestimenti fatti a mano, alla qualità dei
prodotti e alla dedizione dei tregliesi per l’evento che è
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diventato  parte  integrante  del  territorio  e  delle  sue
tradizioni.  Circa  300  i  volontari  che  lavoreranno
all’iniziativa nel prossimo fine settimana. L’esperienza e le
competenze  di  ciascuno  di  loro  saranno  preziose,  anche
quest’anno, per realizzare un evento che da sempre è sinonimo
di eccellenza ed esclusività.

“Borgo  Rurale  è  una  manifestazione  che  ha  come  obiettivo
principale la promozione dei prodotti tipici del territorio –
ha  spiegato  durante  la  conferenza  stampa  di  presentazione
Francesco Conserva, presidente della Pro Loco -. Come sempre,
noi dell’associazione Pro Loco ci siamo impegnati al massimo,
con tanti sacrifici e tanto lavoro, per garantire ai nostri
visitatori un evento ben organizzato in termini di sicurezza,
di qualità e di accoglienza”.

Più di trenta i punti dove si potranno degustare vino e piatti
tipici. Oltre al vino novello le cantine offriranno anche
quest’anno Montepulciano abruzzese e vin brulè, delle cantine
Collemoro,  Citra,  Casal  Thaulero,  Eredi  Legonziano,
Miglianico, Vini Casalbordino, Valle Martello e Spinelli.

Mentre  le  proposte  gastronomiche  saranno:  maccarune  alla
trappitare,  pancetta  alla  brace,  arrosticini,  pizz’e  foje,
sagnette ceci e peperone dolce, pallotte cace e ove, tacconi
al sugo di baccalà, cif e ciaf, pizza fritta con e senza
mortadella, salsicce alla spada, panini con frittata, salsicce
e peperoni, pasta con zucca gialla e pancetta, crispelle. E
poi i dolci della tradizione contadina e gli immancabili ceci
e castagne alla brace. Ci sarà anche uno stand della Caritas,
che devolverà in beneficenza il ricavato della vendita dei
prodotti,  e  la  famosa  ruota  della  fortuna  nella  piazza
centrale.

“Borgo  Rurale  è  uno  straordinario  esempio  di  turismo  ed
accoglienza – ha commentato il sindaco di Treglio Massimiliano
Berghella nella conferenza stampa di questa mattina – una
manifestazione che nel tempo ha saputo rinnovarsi, garantendo



sempre  la  qualità  del  cibo  proposto  e  la  cura  negli
allestimenti, che ricostruiscono perfettamente la tradizione
culturale del territorio”.

Tante le note musicali che accompagneranno le due serate. Il
sabato si esibiranno: Etnikantaro (piazza San Giorgio), Italy
Stereo Sound Band (via Roma), Apollo Rock Band (via Centrale),
Acoustic  Double  Trio  (via  Orientale),  Gruppo  Transumanza
(largo  Cavilloso),  Maccabbarri  (itinerante).  I  gruppi  di
domenica saranno: 60 Special Live Music (piazza San Giorgio),
Acoustic Band (via Roma), Greasers (via Orientale), Zullimania
(via Centrale), Sketck (largo Cavilloso), Il Grappolo Sonoro
(itinerante).

Saranno allestiti angoli riservati ai piatti gluten free, il
baby parking per i più piccoli e l’area camper.

Il servizio navetta sarà disponibile dalle ore 17.30 in poi,
con  partenze  dal  piazzale  della  Pietrosa  (Lanciano),  dal
quartiere S. Rita (Lanciano) e dal Thema Polycenter (Rocca S.
Giovanni). Inoltre, partiranno autobus da Termoli, Chieti e
Pescara.

Come sempre, nulla è lasciato al caso a Borgo Rurale. Le
cantine  allestite  in  maniera  meticolosa  e  perfettamente
incastonate  nell’architettura  rurale  del  borgo,  i  piatti
tipici  della  cucina  frentana  preparati  al  momento  dalle
massaie del paese e tanto divertimento. La 23esima edizione
sarà una grande festa e l’atmosfera gioiosa che riempirà i
vicoli del centro storico sarà quella di sempre. Quella che
piace tanto ai numerosi visitatori che non perdono un’edizione
del festoso e coinvolgente evento. 

Barbara Del Fallo



IL CAMMINO d’Abruzzo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2022

Nuova edizione con tappa a Città Sant’Angelo

Città Sant’Angelo, 2 Novembre 2022. Nella giornata di Domenica
6 novembre dalle ore 8:45 in collaborazione con la Proloco di
Città Sant’Angelo e la Riserva regionale dei Calanchi di Atri
si  terrà  il  Cammino  d’Abruzzo  nella  sua  edizione  Città
Sant’Angelo – Atri.

Tutti i cittadini sono invitati a partecipare munendosi di
abbigliamento adeguato, cibo ed acqua in quanto il percorso è
di circa 18 km. La partenza avverrà dal giardino comunale per
poi proseguire verso Atri costeggiando i calanchi.

Un’iniziativa finalizzata a diffondere il turismo lento come
pratica di sostenibilità innovativa, uno strumento formidabile
per la promozione del patrimonio storico, artistico, culturale
e paesaggistico di un territorio.

CAMPAGNA  del  Lions  Club  di
Vasto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2022
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300 persone sottoposte a screening diabetologico

Vasto, 2 novembre 2022. Sono state ben 300 le persone che
hanno  scelto  di  sottoporsi  alla  campagna  di  screening
diabetologico gratuito promosso dai tre Lions Clubs di Vasto
(Vasto Adriatica Vittoria Colonna, Vasto Host e Vasto New
Century), con il patrocino del Comune di Vasto e dell’AILD –
Associazione Italiana Lions per il Diabete, all’interno della
fiera  mercatale  nazionale  Trofeo  Bancarella  –  Premio
Smargiassi  che  si  è  svolta  domenica  scorsa.

Persone di età compresa tra i 12 e gli 84 anni, si sono
sottoposte alla valutazione della glicemia e delle abitudini
alimentari grazie alla presenza di medici, dislocati su tre
postazioni, che non hanno lesinato consigli e sorrisi.

Tanti i soci Lions dei tre Club vastesi che hanno collaborato
per la riuscita di questo service che copre uno dei cinque
service globali dell’Associazione internazionale. E che sia
una iniziativa importante e quanto mai attuale lo dimostrano
alcuni rilievi che hanno evidenziato criticità da sottoporre
immediatamente all’attenzione di specialisti.

Maria Pia Smargiassi, medico nonché presidente del Lions Club
Vasto Adriatica Vittoria Colonna, sottolinea come: “con un
service di tale portata si cerca di dare risposte al bisogno
della prevenzione e della cura e lo abbiamo fatto attraverso
lo  spirito  di  servizio  che  accomuna  tutte  le  iniziative
realizzate  dai  Lions  nel  mondo.  Come  medici  siamo  stati
davvero  impegnati  per  tutta  la  mattinata  visto  il  flusso
continuo dei partecipanti, ma la fatica è stata ricompensata
dalla consapevolezza e dalla soddisfazione di aver reso un



servizio concreto alla nostra comunità”.

Per Maria Grazia Angelini, presidente del Lions Club Vasto
Host: “grazie alle professionalità mediche che i tre Lions
Club di Vasto hanno potuto mettere a disposizione abbiamo
realizzato uno screening davvero importante. Fare prevenzione
è  fondamentale  prima  che  curarsi  e  noi  ci  siamo  messi  a
disposizione per rispondere a questa esigenza come facciamo in
tante occasioni nel rispetto di una delle linee guida del
lionismo che è essere al servizio del territorio”.

“Abbiamo  avuto  un’affluenza  alle  nostre  postazioni  mediche
molto positiva – dice Caterina Morassi, presidente del Lions
Club Vasto New Century – I cittadini di Vasto hanno risposto
bene al nostro service come sempre fanno ogni anno. È stata
una bellissima giornata che ha visto tutti e tre i Club di
Vasto insieme. Risultati che ci regalano entusiasmo e che
rappresentano  una  bella  risposta  al  motto  del  nostro
presidente internazionale Brian Sheehan che ci ricorda che
Insieme si può”.

IL CORPO DEL VENTO Poesie di
Leandro Di Donato
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2022

Conversazione al Mediamuseum
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Pescara, 2 novembre 2022. Giovedì 3 novembre 2022 alle ore
18:00  al  Mediamuseum  di  Pescara  (piazza  Alessandrini  34),
Marco Presutti e Giovanni D’Alessandro presenteranno il libro
di  Leandro  Di  Donato,  Il  corpo  del  vento,  (Di  Felice
Edizioni).

La conversazione costituisce il primo incontro del ciclo di
Attualità culturale in dialogo (settimo anno) promosso dalla
Fondazione Edoardo Tiboni e dall’Istituto nazionale di Studi
crociani.

Leandro Di Donato è Direttore del Museo archeologico nazionale
di Campli (TE), e Presidente dell’Istituto internazionale del
Teatro del Mediterraneo – Sezione Italiana APS. Ha pubblicato
nel 2006 il volume Le strade bianche e alcune sue poesie sono
state pubblicate in antologie e in altre sedi di stampa. Paola
Marchegiani  leggerà  alcune  poesie  tratta  dal  libro.  Sarà
presente l’autore.

Giovanni D’Alessandro

Nato  a  Ravenna,  ma  sulmonese  di  origine,  vive  a  Pescara.
Avvocato, appassionato d’arte e di letteratura ha esordito
come scrittore nel 1996 con il romanzo Se un Dio pietoso,
finalista ai premi di Viareggio e Palazzo di Bosco e vincitore
del premio Penne-Mosca.

Ha vinto il premio Scanno nel 2004 con I fuochi dei kelt, nel
2006 ha pubblicato  La puttana del tedesco, quindi nel 2008 Il
guardiano dei giardini del cielo, nel 2011 Soli e nel 2013 La
tana dell’odio.

Foto: lo speciale giornale



EFFICACIA  DI  FARMACI
ANTIPARASSITARI antielmintici
per cane e gatto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2022

Donato Traversa unico parassitologo veterinario di un ateneo
europeo tra gli autori delle linee guida

Teramo, 2 novembre 2022. Sono state pubblicate le nuove Linee
Guida  della  World  Association  for  the  Advancement  of
Veterinary  Parasitology  (WAAVP)  per  la  valutazione
dell’efficacia dei farmaci antiparassitari antielmintici per
cane e gatto:

Si tratta di Linee Guida redatte da un gruppo di parassitologi
provenienti da Europa (Multinazionali Boehringer-Ingelheim e
Zoetis  con  sede  in  Francia  e  Belgio),  USA  (University  of
Georgia e CRO ClinVet International) e Asia (Chulalongkorn
Bangkok  University)  e  da  Donato  Traversa,  ordinario
dell’Università  di  Teramo,  unico  parassitologo  veterinario
appartenente a un ateneo europeo.

Gli antielmintici sono una categoria di farmaci usati nella
medicina umana e veterinaria per eliminare svariati tipi di
vermi o elminti che possono infestare l’organismo provocando
l’elmintiasi.  Questi  farmaci  sono  comunemente  chiamati
vermicidi o vermifughi.

«Queste  Linee  Guida  –  ha  spiegato  Donato  Traversa  –
indirizzeranno  per  i  prossimi  decenni  le  modalità  di
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valutazione, registrazione e autorizzazione per l’immissione
sul  mercato  internazionale  dei  farmaci  antiparassitari
antielmintici  destinati  a  cane  e  gatto  con  un’attenzione
primaria  ai  principi  delle  3R.  Il  principio  delle  3R  –
Replacement,  Refinement  and  Reduction  (sostituzione,
affinamento  e  riduzione)  –  è  il  modello  a  cui  tutti  gli
scienziati  sono  tenuti  a  riferirsi  quando  progettano  ed
eseguono uno studio animale. Dal punto di vista giuridico,
infatti, il principio delle 3R è alla base della legislazione
europea dedicata alla protezione degli animali impiegati nella
sperimentazione scientifica.

La WAAVP è la società scientifica mondiale che, tra le altre
attività, partecipa allo sviluppo delle linee guida VICH, il
programma  di  cooperazione  internazionale  trilaterale  (UE-
Giappone-USA) volto all’armonizzazione dei requisiti tecnici
utilizzati  dai  comitati  scientifici  dell’European  Medicine
Agency (EMA) in Europa e della Food & Drug Administration
(FDA) negli USA per l’approvazione, la registrazione e la
commercializzazione dei farmaci a uso veterinario.

IL CAMPIONATO CSEN KARATE al
Palatricalle
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2022

Nell’inclusione uno dei suoi capisaldi
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Chieti, 2 novembre 2022. Il 30 ottobre 2022 al Palatricalle di
Chieti si è tenuto il campionato regionale Csen di Karate. La
competizione sportiva ha coinvolto atleti più piccoli con le
prove del Percorso, Gioco Tecnico del Palloncino e Kata; e
atleti più grandi di età con lo svolgimento di Kata superiori.

 Il  campionato  regionale  ha  visto  la  partecipazione  di
numerosi  atleti  di  tutte  le  età  che  hanno  in  comune  una
passione nel cuore: il Karate, un vero e proprio stile di vita
che si fonda su nobili principi.

Difatti, l’evento Csen ha avuto lo scopo di promuovere il
Karate, una disciplina che induce ad una sana competizione
sportiva e  l’inclusione è uno dei suoi capi saldi. 

Il campionato regionale diviene così un evento eccezionale
dove  i  Kata  (forma  in  italiano)  si  trasformano  in  uno
spettacolo  dinamico  dove  entrano  in  gioco  velocità,
respirazione, coordinazione, gestualità e ritmo dell’atleta.

A  tal  proposito  ha  commentato  il  Maestro  Agostino  Toppi,
responsabile Karate Csen Abruzzo:

 “Eseguire un kata insegna ad acquisire forza attraverso un
movimento fluido e armonioso e in particolar modo a stimolare
la concentrazione grazie all’unione di mente e corpo.  Tutti
aspetti importantissimi non solo in una gara sportiva, ma
fondamentali nella vita di ogni giorno.

Inoltre,  –  ha  spiegato  Agostino  Toppi-  la  competizione
sportiva si è rivelata un momento prezioso per l’atleta per
poter entrare in diretto contatto con l’altro che non è visto
più come un semplice avversario, bensì come un’occasione per
migliorarsi e per superare i propri limiti. 

Gara dopo gara, – ha continuato Toppi – l’atleta percorre un
cammino soprattutto interiore per raggiungere la vittoria più
grande: credere nel proprio valore.



Un  ringraziamento  speciale  a  tutte  le  società  che  hanno
partecipato al campionato regionale ed hanno contribuito a
rendere questo evento speciale. Un grazie di cuore allo CSEN
Abruzzo e alla ASD Area3 di Chieti con la presidente Claudia
Belfatto  che  ha  permesso  la  realizzazione  di  questo
meraviglioso  momento  di  competizione  e  di  crescita”  ha
ringraziato il Responsabile Karate Csen Abruzzo.

LA  FIEREZZA  DEL  CIRCOLO  di
Arte e Cultura il Quadrivio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2022

Congratulazioni  a  vittorio  sgarbi  per  la  nomina  a
sottosegretario

Sulmona, 2 novembre 2022. Il Circolo d’Arte e Cultura “Il
Quadrivio”  di  Sulmona  è  fiero  di  apprendere  la  nomina  a
Sottosegretario  alla  Cultura  dell’On.  Vittorio  Sgarbi,
Presidente  onorario  del  Premio  Sulmona  –  Rassegna
Internazionale  di  Arte  Contemporanea,  che  l’anno  prossimo
approderà alla cinquantesima edizione.

Tale soddisfazione per il meritatissimo riconoscimento segue
la  nomina  a  Ministro  della  Cultura  dell’On.  Gennaro
Sangiuliano, vincitore nell’ambito della stessa manifestazione
del  Premio  Nazionale  di  Giornalismo  2012  e,  già  da  prima
dell’estate,  a  quella  a  vicedirettore  della  Direzione
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Approfondimenti Informativi del Presidente della Giuria per il
Premio Nazionale Giornalismo, Paolo Corsini.

Tali riconoscimenti a personalità il cui nome è legato al
Premio  Sulmona  non  fa  che  corroborarne  l’importanza  e
confermare la validità delle scelte succedutesi negli anni,
lasciando  sperare  in  un  eccezionale  contributo  di  idee  e
programmi per l’edizione del cinquantenario.

STUDENTI ORTONESI CATALIZZATI
con  Halloween  party  presso
Megà Disco Dinner
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2022

Azione  collettiva,  socialità,  confronto  e  soprattutto  non
sballo

Pescara, 2 novembre 2022. La comunità scolaresca di Ortona
nella serata del 30 ottobre si è raccolta animosamente per
festeggiare Halloween presso Megà Disco Dinner, quale fiore
all’occhiello tra i locali notturni di Pescara.

Il festeggiamento ortonese di Halloween si è preposto con
animosità e partecipazione alle varie attività disco dinner,
con un’intensa azione collettiva, contraddistinta sia dalla
funzione sociale a sia da quella più ludica e ricreativa. Il
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successo di Halloyeen party del 30 ottobre è stato determinato
dal sold out della discoteca, per via della viva e nutrita
partecipazione dei giovani studenti non solo ortonesi ma, come
pure delle zone limitrofe come Lanciano e Orsogna. 

L’evento organizzato dal concittadino Giacomo Radogna, che da
sempre  porta  a  cuore  i  giovani  ortonesi,  vanta
professionalità, appeal e seguito tra i gruppi giovanili e non
di Ortona, dato che solitamente si diletta nell’organizzare
sulle spiagge locali o presso il Megà Disco Dinner, eventi
ludici e socio-aggregativi tra ragazzi di varie fasce di età,
al fine della socialità collettiva e del sano e spensierato
divertimento.

Halloween party 2022 organizzato, con circa tre settimane di
attività e con la complicità sinergica di una rete di ragazzi
di tutte le scuole superiori di Ortona, ha determinato un
punto  catalizzatore  di  socialità  dato  che  la  proposta
dell’iniziativa  ortonese  si  è  propagata  verosimilmente  tra
svariati soggetti con capacità aggregativa di varie fasce di
età e di altre zone attigue e limitrofe come quella frentana.

L’organizzazione dell’evento ha previsto pure servizi navetta
da Ortona, Lanciano e Orsogna per meglio raggiungere la Città
rivierasca  e  godersi  appieno  la  tranquillità  di  poter
trascorrere una serata all’insegna del sano divertimento e
della spensieratezza dei non solamente i più giovani e non ma,
come pure degli adulti in genere. Accorgimenti attenti ancora,
come  il  drink  analcolico,  il  timbro  per  minorenni  e  la
chiusura della discoteca intorno alle 02.30, rimarcano sempre
un divertimento all’insegna della sana socialità e giosità di
poter trascorrere una serata all’insegna della felicità. 

Di buon auspicio sono quelle iniziative poste all’insegna del
sano divertimento e della socialità come quella di Alloween
party giacché genitori titubanti nel mandare i propri figli a
trascorrere  la  serata  del  30  ottobre  presso  una  grande
discoteca come Megà Disco Dinner di Pescara, ritenuta dagli



addetti del settore tra la più di grido e mood non solo del
momento ma degli ultimi anni, si sono alla fine complimentati
per  la  riuscita  dell’evento  cd.  “serata  top”,  per  via
dell’organizzazione della navetta, del drink analcolico e del
trend e dell’atmosfera creatasi intorno all’evento dato che,
in continuazione i soggetti si collegavano su instagram e
altri social per caricare o vedere storie dirette al fine
della sponsorizzazione positiva della serata.

Florani Laura


